

Die Schüler der Stammgruppe 123 und die Piloten unternahmen eine gemeinsame Wanderung von Nidrum nach Bütgenbach. Die Wanderung bot eine großartige Gelegenheit für alle, Zeit miteinander zu verbringen und die Natur zu genießen. Wir konnten viele Wiesenblumen beobachten.

Unser erster Stopp fand an der Warche statt, wo wir gemeinsam ein leckeres Frühstück genossen. Auch Schulhund Benjo war mit von der Partie und hatte sichtlich Spaß. Nach dem Stopp ging es über den Ravel in Richtung Bütgenbach. Am Marktplatz angekommen, durften wir uns auf dem neuen Spielplatz austoben und unser Picknick einnehmen.

Am Nachmittag gönnten wir uns noch ein leckeres Eis beim Bäcker. Wir begrüßten freundlich die gegenüberliegende Polizei, die uns mit Blaulicht und Sirene antwortete - ein aufregender Moment für alle.

Es war ein Tag voller Spaß, Abenteuer und Gemeinschaftssinn.

Der traditionelle Spaziergang zwischen dem letzten Kindergarten und der Unterstufe war leider der letzte in Zusammenarbeit mit Fräulein Chantal, die bald in ihre wohlverdiente Pensionierung geht.



